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Приложение № 4 

 

В Ы П И С К А  И З  П Р О Т О К О Л А  
от 27 сентября 2012 года № 35 

заседания Совета Общероссийской негосударственной некоммерческой организации 
«Национальное объединение саморегулируемых организаций, основанных 

на членстве лиц, осуществляющих строительство» 
(Далее – Совет) 

Место проведения заседания Совета – г. Москва, Площадь Европы, д. 2 (гостиница 
«Рэдиссон Славянская»). 

Основание созыва Совета – решение Президента Общероссийской 
негосударственной некоммерческой организации «Национальное объединение 
саморегулируемых организаций, основанных на членстве лиц, осуществляющих 
строительство» (Далее – Национальное объединение строителей) Басина Е.В. (согласно 
п. 9.19.6 Устава Национального объединения строителей). 

Председательствующий на заседании Совета – Президент Национального 
объединения строителей Басин Е.В. (согласно п. 9.10 Устава Национального объединения 
строителей). 

На заседании присутствовали 20 членов Совета (приложение № 1). 

Повестка дня Совета: 
1. Об избрании Вице-президентов Национального объединения строителей. 
2. Разное. 

ПО ВОПРОСУ № 2 ПОВЕСТКИ ДНЯ «Разное» 
СЛУШАЛИ: Басина Е.В., который напомнил о создании VI Всероссийским 

съездом саморегулируемых организаций Комиссии по проверке фактов, изложенных в 
обращении членов Национального объединения строителей, и предложил обсудить 
вопрос о возможности исполнения Руководителем Аппарата Викторовым М.Ю. своих 
обязанностей в период проведения проверки. 

СЛУШАЛИ: Викторова М.Ю., который сообщил об угрозах в его адрес, 
поступивших от ряда участников Съезда после оглашения результатов голосования по 
избранию Президента Национального объединения строителей. 

СЛУШАЛИ: Леонову А.Г., которая сообщила, что сам факт наличия анонимных 
публикаций и создания Комиссии не может являться основанием для отстранения 
должностного лица от исполнения обязанностей. 

СЛУШАЛИ: Синькова А.Н., который сообщил об отсутствии достоверно 
установленных фактов нарушений со стороны Викторова М.Ю.  

СЛУШАЛИ: Вахмистрова А.И., который предложил не принимать никаких 
решений в отношении Руководителя Аппарата в течение трех месяцев, то есть до 
завершения работы Комиссии, созданной Съездом. 

СЛУШАЛИ: Опекунова В.С., который сообщил, что избрание Руководителя 
Аппарата и прекращение его полномочий осуществляется тайным голосованием по 
представлению Президента Национального объединения строителей. В связи с 
изложенным предлагается отложить рассмотрение данного вопроса и оставить 
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Викторова М.Ю. исполнять обязанности Руководителя Аппарата до завершения работы 
Комиссии. 

СЛУШАЛИ: Брилку С.Ф., который сообщил, что Совет не должен принимать 
решения в отношении подотчетных ему лиц только лишь на основании анонимных 
интернет-сообщений. 

СЛУШАЛИ: Басина Е.В., который предложил одобрить предложение 
Вахмистрова А.И. и оставить Викторова М.Ю. исполнять обязанности Руководителя 
Аппарата до завершения работы Комиссии по проверке фактов, изложенных в обращении 
членов Национального объединения строителей, на три месяца. 

РЕШИЛИ: Оставить Викторова М.Ю. исполнять обязанности Руководителя 
Аппарата Национального объединения строителей до завершения работы Комиссии по 
проверке фактов, изложенных в обращении членов Национального объединения 
строителей. 

Голосовали: «за» - 16 голосов; «против» - 3 голоса. 
Решение принято большинством голосов. 
СЛУШАЛИ: Басина Е.В., который предложил назначить Халимовского 

Александра Александровича руководителем Комиссии по проверке фактов, изложенных в 
обращении членов Национального объединения строителей. 

РЕШИЛИ: Избрать Халимовского Александра Александровича руководителем 
Комиссии по проверке фактов, изложенных в обращении членов Национального 
объединения строителей. 

Голосовали: «за» - 16 голосов; «против» - 3 голоса. 
Решение принято большинством голосов. 

СЛУШАЛИ: Лощенко А.Л., который предложил дополнительно включить его 
кандидатуру в состав Комиссии по проверке фактов, изложенных в обращении членов 
Национального объединения строителей. 

РЕШИЛИ: Включить Лощенко Александра Леонидовича в состав Комиссии по 
проверке фактов, изложенных в обращении членов Национального объединения 
строителей. 

Голосовали: «за» - 16 голосов; «против» - 3 голоса. 
Решение принято большинством голосов. 

Председательствующий 
на заседании Совета Е.В. Басин 
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